



## Comentario / Javier Solórzano Zinser (Periodista)

“Se dio a conocer anoche el hallazgo de propaganda negativa hacia la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en la alcaldía Cuauhtémoc. El operativo fue para descubrir que hay una campaña en contra de Sheinbaum; también se puede descubrir que hay campaña a favor de ella. La Jefa de Gobierno aseguró que esta guerra sucia es desde oficinas públicas y pertenece al PAN. Descartó un conflicto con la alcaldesa. Este es un asunto que nos dice cómo anda la guerra sucia, porque además de las cosas, se encontró una gran cantidad de periódicos regeneración en las oficinas de Morena en la Cámara de Diputados. Esto ya está empezando”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKCR0HcZv0HnKTM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212593&parld=75F18D3264FEE48F%212574&o=OneUp>